

# 那加三だより

那加第三小学校  
学校だより  
R3. 11. 24



学校の教育目標 「かしこく ゆたかに たくましく」

←学校ホームページで、子ども達の姿をご覧ください <http://edu-kakamigahara.com/naka3sho/>

## 自分以外の学年の姿から学び、自分たちに生かす

10月27日に那加三スポーツフェスティバルを実施しました。穏やかな天気の日となり、多くの保護者の皆様のご参観を頂けたことに感謝申し上げます。当日は、どの学年、どの種目でも子どもたちの精一杯の取り組みが見られ、那加三小児童の素直な心が感じられました。

<p>【1年生】チェッコリ玉入れ 隊形や動きをよく知ってリズムに乗って楽しさを表現できました。</p>	<p>【2年生】なかよく、楽しく とびっこリレー 自分たちで競技器具を作り上げ、協力することを大切にしました。</p>	<p>【3年生】那加三ハリケーン参上 気持ちを合わせてダイナミックな動きをできるようにしました。</p>
<p>【4年生】新生活様式 ポートボールリレー どの場面でも、精一杯さを忘れず全力の姿を見せてくれました。</p>	<p>【5年生】一致団結 一心つないでー 大縄などの練習の努力が発表でき運動の楽しさを伝えました。</p>	<p>【6年生】全力ダンス「Here and now!」 心をそろえるととても美しい運動表現ができることを伝えました。</p>

学校では、学級・学年で取り組むこと以外に、学校行事として多くの学年が参加することがあります。それは、自分以外の学年が実際ががんばっている姿を見ることが、発表を聞くことを通して、どんな努力をしているのか知ることになります。「すごいな」、「あんなこともできるんだ」、「いい姿だな」、「あんなことができるようになりたいな」など、自分以外の学年の姿から学ぶことは、お手本を見つけ新たな目標をもつことにつながります。そしてそれは、自分たちの成長につながっていくものです。

これからも学び合う子どもたちの力を信じて、全校でできる活動を大切にしていきます。

(文責 校長 加藤浩幸)



那加三小学校では、【ひびき合い週間】として11月24日(水)～12月7日(火)を人権について考える週にしています。

主な取り組みを紹介します。

- ① 「よいことみつけ」を通して思いを伝えます。
- ② 道徳や学活などの授業で、感じたことを伝え合います。
- ③ 学校の中で〇〇さんと、分け隔てなく呼び合うようにします。  
ご家庭でも、お子さんのよさを言葉にして伝えてあげてください。